

Le gouvernement bolivien assumera tous les frais des traitements des personnes atteintes d'insuffisance rénale



La Paz, 30 janvier (RHC- PL)- Le gouvernement bolivien assumera tous les frais des greffes de rein chez des patients atteints d'insuffisance rénale.

Le vice ministre de la Santé, Martín Maturano, a expliqué que le Décret Suprême 1870 permettra que les coûts des études de compatibilité soient couverts et il en sera de même pour l'intervention chirurgicale et l'étape postopératoire aussi bien pour le receveur que pour le donneur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13042-le-gouvernement-bolivien-assumera-tous-les-frais-des-traitements-des-personnes-atteintes-dinsuffisance-renale>



Radio Habana Cuba